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Texte de la question

M. Henri Emmanuelli souhaite attirer l'attention M. le ministre délégué à l'industrie sur la situation de l'entreprise
Kadant-Lamort dont la pérennité paraît menacée. Il précise qu'il a récemment eu l'occasion de rencontrer le
comité d'entreprise, qui lui a fait part de ses craintes et de son désarroi face à cette nouvelle délocalisation
décidée par l'actionnaire nord-américain et qui prévoit en juin la suppression de 136 des 282 emplois sans
garantie dans l'avenir. Il y a en effet de sérieuses raisons de penser à une délocalisation globale ultérieure. Il
ajoute qu'il a écrit, le 18 mars dernier à son prédécesseur, qui n'a pas cru bon de préciser la position du
Gouvernement, ni sur ce cas particulier, ni d'un point de vue plus général sur la politique de défense de
l'industrie française menacée d'affaiblissement faute de mesures adéquates. Il lui demande donc de bien vouloir
indiquer les intentions du Gouvernement sur le sujet au moment où, paraît-il, il se mobilise pour l'emploi.
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